

• Brenes eliminado en semifinales

Traña sin pena ni gloria en los 5 mil metros planos

Alexander Loria Ortega
aloria@prensalibre.co.cr

Los costarricenses Gabriela Traña y Nery Brenes cerraron ayer su participación en el Mundial de Atletismo, que se desarrolla en Osaka, Japón.

Traña compitió en los 5 mil metros planos y no superó las expectativas, según reconoció su técnico, Juan Carlos Vega. La nacional hizo un tiempo de 17'45"56, cuando en principio el objetivo estaba en llegar a los 16'.

"En términos generales, el resultado es tal no está tan mal, pero no era lo que yo esperaba. Se había planificado otra cosa de acuerdo con la marca que ella había impuesto acá en los entrenamientos y pruebas."

Vega añadió que Gabriela no estuvo en su

día y al estar en la pista de Osaka no desarrolló todo su potencial.

"Me inclino a que algo le pasó a ella, no sé, tal vez en la adaptación o falló en la estrategia de carrera. Lástima que por falta de recursos no pude estar allí a su lado."

El técnico manifestó que el objetivo de asistir a los Juegos Olímpicos se mantiene intacto y ahora pensarán en la prueba de maratón del 28 de octubre en Venecia.

"Este resultado lo tomamos como parte del proceso que lleva para optar por la clasificación a las Olimpiadas. Cuando regrese me sentaré con ella para conocer qué sucedió y corregir errores de cara a lo que viene."

Vega le tiene fe a su pupila y espera con optimismo el mes de octubre.

"Gabriela tiene un panorama más amplio en maratón y tras ir al Mundial hará un trabajo más intenso en el mes de setiembre y 22 días antes de la carrera vamos a bajar las cargas para que llegue en condiciones óptimas a Venecia."

En maratón Traña buscará la marca mínima que está en 2:44'.

NERY ELIMINADO

Brenes, por su lado, corrió en las semifinales de los 400 metros lisos y se ubicó de cuarto con un tiempo de 45"14, lo que no le permitió avanzar a la gran final.

"Brenes le ha dado una gran alegría al país y esperamos que siga por esa senda porque vienen retos importantes para él", dijo Vega.

Ambos atletas estarían arribando al país el domingo.



Traña y Brenes volverían el domingo.